

L'USINE

NOUVELLE



Art plastique...

■ « Planète bleue, Or noir » : ce bas-relief, réalisé entièrement en matériaux synthétiques, décore depuis quelques mois le hall d'entrée de l'organisation professionnelle des transformateurs de matières plastiques, 65, rue de

Prony, Paris 17^e. « La partie inférieure du bas-relief évoque l'océan, gigantesque laboratoire de chimie organique, tandis que la partie supérieure montre un jaillissement d'objets structurés dans l'espace défini par l'axe vertical de la recherche

scientifique », explique Christian Lavigne, son auteur. Le dessin des éléments curvilignes correspond à des familles d'équations trigonométriques aux paramètres soigneusement choisis, et un micro-ordinateur en a réalisé le tracé. La majo-

rité des pièces ont été découpées dans du méthacrylate coloré par un laser à commande numérique. D'autres ont été réalisées par moussage (sphères de couleur), par extrusion (tube), par soufflage (demi-sphère), par coulage...